

résidences immobilier

Au cœur de l'une des adresses les plus recherchées de La Croix-Valmer, à quelques minutes de la plage de Gigaro, propriété avec vue apaisante sur la mer et le Cap Lardier. Dans un domaine privé, au fond d'une impasse, sans aucun vis-à-vis, cette superbe propriété aux allures exotiques, d'une superficie d'environ 360m2, se compose comme suit : une entrée magnifiquement arborée présentant un rez-de-chaussée composé de 3 chambres et 3 salles de bains, d'un grand salon-séjour et de sa cuisine ouverte avec buanderie. L'étage dispose d'une chambre de maître avec salle de bain, grand dressing et d'un ...

Exclusivitéin the heart of one of the most sought-after addresses in la croix-valmer, just a few minutes from the beach, property with a soothing view of the sea, gigaro and cap lardier. In a private domain, at the end of a dead end, without any vis-à-vis, this superb exotic-looking property, with an area of approximately 360 m2, is composed as follows: a beautifully wooded entrance presents a ground floor composed of 3 bedrooms and 3 bathrooms, a large living room and its open kitchen with laundry room. The floor has a master bedroom with bathroom, large dressing room and a bright office. ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence





